

Babinsa Kodim 1401/Majene Dampingi Posyandu di Desa Tandeallo, Upaya Bersama Cegah Stunting

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Sep 12, 2024 - 13:23



Majene – Babinsa Koramil 1401-04/Malunda, Kodim 1401/Majene, Serda Jumardi, turut serta mendampingi kegiatan di Posyandu Tandeallo, Dusun Lembe, Desa Tandeallo, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene. Kegiatan Posyandu ini menjadi bagian dari upaya bersama dalam meningkatkan

kesehatan ibu dan anak serta mencegah stunting di wilayah tersebut. Kamis (12/09/2024).

Serda Jumardi mengimbau kepada seluruh warga yang menjadi sasaran Posyandu untuk aktif menghadiri kegiatan ini.

"Saya mengajak seluruh masyarakat, terutama ibu hamil dan balita, untuk tidak melewatkan kegiatan Posyandu. Kesehatan anak-anak kita sangat penting, dan Posyandu memberikan layanan kesehatan yang sangat bermanfaat," ujarnya.

Himbauan ini disampaikan guna memastikan semua sasaran hadir, dan pada Posyandu kali ini sebanyak 67 orang terdaftar, seluruhnya hadir dan berpartisipasi.

Kegiatan Posyandu di Desa Tandeallo meliputi berbagai pelayanan kesehatan, seperti penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, imunisasi, serta penyuluhan kesehatan bagi para ibu dan anak. Layanan ini penting untuk memantau tumbuh kembang anak secara rutin dan memastikan mereka mendapatkan nutrisi serta vaksinasi yang tepat.

Serda Jumardi juga menekankan pentingnya Posyandu dalam menurunkan angka stunting, yang masih menjadi perhatian di Kabupaten Majene.

"Melalui Posyandu, kita bisa mendeteksi dini masalah gizi pada anak, sehingga dapat diambil tindakan lebih awal untuk mencegah stunting. Partisipasi aktif warga sangat dibutuhkan agar program ini berhasil," tambahnya.

Dengan antusiasme warga yang tinggi, kegiatan Posyandu berjalan lancar dan diharapkan dapat terus berkontribusi dalam peningkatan kesehatan masyarakat di wilayah Kecamatan Ulumanda. Kegiatan ini juga mempererat hubungan Babinsa dengan masyarakat, sekaligus memperkuat sinergi dalam membangun kesehatan yang lebih baik.